



NOTA DE PRENSA Nº 039– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Gerente sub regional realiza aniversario de Jaén

El gerente sub regional de Jaén / San Ignacio, Wilson Baca Altamirano, resaltó el aniversario de provincia de Jaén, al conmemorar este 04 de junio, 192 años de independencia del yugo español.

En este contexto, indicó que el Gobierno Regional de Cajamarca, está desplegando todos sus esfuerzos para ejecutar obras en todos los sectores, enmarcados en su política de un Nuevo Modelo de Desarrollo para lograr el progreso de los pueblos.

En el tiempo que transcurre la gestión del presidente regional Gregorio Santos, existen muchos logros palpables, muestra de ello es que hasta la fecha se han inaugurado tres establecimientos de salud en la provincia de Jaén y en los actos centrales de aniversario se exhibirán y entregarán modernos equipos de salud, expresó el funcionario.

El apoyo del Gobierno Regional también es decidido en obras de infraestructura, proyectos de irrigación para potenciar el sector agropecuario. De igual manera impulsan proyectos de turismo, reforestación, con el apoyo de la Gerencia de Desarrollo Económico del GR, indicó Baca Altamirano.

En políticas de salud, se viene trabajando fuertemente para combatir el dengue en la provincia de Jaén y gracias a este esfuerzo es baja la incidencia de la epidemia, sostuvo el gerente sub regional.

Remarcó asimismo, que una de las actividades que dinamiza la economía en el corredor Jaén – San Ignacio es la producción de café, que hoy se ve afectada por la plaga conocida como la roya amarilla.

El gerente sub regional, dijo que debido a esta plaga, se estiman pérdidas de más de 100 millones de soles. Sin embargo, el Gobierno Regional de Cajamarca está apoyando con 4 millones de soles para implementar medidas que permitan la prevención y el control de la roya amarilla.

Al celebrar un nuevo aniversario como provincia, el funcionario dijo que asumen el compromiso de seguir trabajando para construir una región fuerte, unida y grande como lo anhela todo bueno cajamarquino.

***Gracias por su difusión.
05 de junio de 2013***

**GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**

